

Donnerstag, 10. Juli 2014

505/2014

OB Markurth zur Eröffnung der „Wasserwelt“

## „Eine große Bereicherung des Sport- und Freizeitangebots in Braunschweig“

---

Statement von Oberbürgermeister Ulrich Markurth zur Eröffnung des Freizeit- und Erlebnisbades „Wasserwelt“:

„Die Wasserwelt ist eine große Bereicherung der Sport- und Freizeitangebote in Braunschweig und ein hervorragendes Angebot für alle Bürgerinnen und Bürger ebenso wie für viele Gäste aus den umliegenden Kommunen. Ich bin sicher, dass sie großen Zuspruch bei allen Schwimm- und Bade-freunden finden wird. Sie ist ein weiterer Beitrag zur Steigerung der Attraktivität unserer Stadt. Ich bin sicher: Die Wasserwelt wird eine Erfolgsgeschichte.

Es ist richtig: Die Fertigstellung hat sich um einiges verzögert, und Kostensteigerungen hat es auch gegeben. Das war schon ärgerlich. Die Erfahrung zeigt freilich, dass bei Projekten dieser Art eine zeitliche und finanzielle Punktlandung nur selten gelingt – aus den verschiedensten Gründen, angefangen von komplizierten Vergabeverfahren über gerichtliche Auseinandersetzungen bis hin zu Unwägbarkeiten, die bei Bauarbeiten immer auftreten können.

Ich freue mich, dass die Wasserwelt fertig ist und alle das umfangreiche Angebot jetzt selbst ausprobieren können. Ich bin sicher: Es wird allen großen Spaß machen – Jung und Alt. Schulen und Vereine werden ebenfalls profitieren.“